

## Tarifs forfaitaires d'accès aux services – en vigueur au 1<sup>er</sup> Octobre 2023

liés à la gestion du registre national des garanties d'origine du biogaz injecté dans un réseau de gaz naturel.

Désignation	Prix Forfaitaire en € HT
<b>Tarif annuel de tenue de compte</b> <i>facturé chaque année au titulaire d'un compte utilisateur, par compte utilisateur et par an.</i>	1000
<b>Tarif annuel d'association à un compte utilisateur d'une installation de production faisant l'objet d'un contrôle par un organisme agréé</b> <i>facturé chaque année au titulaire d'un compte utilisateur, par installation de production associée au compte utilisateur et par an</i>	250
<b>Tarif annuel d'association à un compte utilisateur d'une installation de production ne faisant pas l'objet d'un contrôle par un organisme agréé</b> <i>facturé chaque année au titulaire d'un compte utilisateur, par installation de production associée au compte utilisateur et par an</i>	1000
<b>Tarif d'émission d'une garantie d'origine de biogaz</b> <i>par garantie d'origine, facturé au demandeur</i>	0,02
<b>Tarif de transfert d'une garantie d'origine de biogaz</b> <i>par garantie d'origine, ou certificat, facturé au demandeur du transfert</i>	0,02
<b>Tarif d'utilisation d'une garantie d'origine de biogaz</b> <i>par garantie d'origine, facturé au demandeur de l'utilisation</i>	0,01

Ces tarifs relatifs au registre, les tarifs liés aux enchères seront publiés en parallèle des documents d'admission aux enchères.

## Registry Fees – valid as of 1<sup>st</sup> October 2023

Linked to the management of the National Registry for Guarantees of Origin for Biogas injected into a natural gas grid.

Designation	Fee in € excluding tax
<b>Annual Fee for membership</b> <i>Invoiced each year to the Account Holder, per account and per year.</i>	1000
<b>Annual Fee for the registration of a Production Device subject to control from an accredited body</b> <i>Invoiced each year to the Account Holder, per production device</i>	250
<b>Annual Fee for the registration of a Production Device which is not subject to control from an accredited body</b> <i>Invoiced each year to the Account Holder, per production device</i>	1000
<b>Biogas GO issuing Fee</b> <i>Per Guarantees of origin, invoiced to the Account Holder requesting issuance</i>	0.02
<b>Biogas GO transfer Fee</b> <i>Per Guarantee of origin, invoiced to the Account Holder requesting the transfer</i>	0.02
<b>Biogas GO cancellation Fee</b> <i>Per Guarantee of origin, invoiced to the Account Holder requesting the cancellation</i>	0.01

These fees are relating to the registry activity, auction fees will be published in due time, when all auction documentation will be published.